



八幡小だより

山鹿市立八幡小学校

令和5年度学校だより No.27 (最終号)

2024.3.21 (木) 発行 校長 森 每恵

強く正しく明るく

校訓「強く 正しく 明るく」 教育目標「ふるさとを愛し、夢の実現に向け、考動する八幡っ子の育成」
目指す児童像「強い子 正しい子 明るい子」 児童会スローガン「やさしさいっぱい 考動できる八幡っ子」

3/21 修了式

3学期の始業式で、歌手のA Iさんの次のような歌を紹介しました。

♪できるできない なれるなれない
そりゃ 全部が全部は叶わない 誰でもそうさ
彼でもそうさ でもやろうとするのが大事
今、何がやりたいの 今、何になりたいの
予定通りにいなくなつて 確かに前には進んでいる
踏み出せばそこが道 飛び出せばそこが夢
汗かけばきっと輝くさ
なりたかった自分が待っている ♪



そして、「個人では、夢や目標を持ち、すぐに行動に移す」「できているか振り返ること」を、学級や学校の一員としては『三つの宝』や言葉遣い、授業への向き合い方などやるべきことをしっかりやること、「できているか振り返り、できていなければできるだけやろう」と伝えました。

3学期の子どもたちの取組はいかがだったでしょうか。自分の夢や願い、目標に向かってすぐに行動に移し粘り強く取り組むことができたでしょうか。本日、子どもたちは通知表と修了証を持って帰ります。今年のお子さんの成長をしっかりと言葉で伝えていただき、次学年への目標を持たせていただきますようお願いします。

能登半島地震への支援募金へのご協力 ありがとうございました



計画委員会の声かけで行った募金活動。皆さんから44,459円ものあたたかなお気持ちが寄せられました。大変ありがとうございました。寄せられた募金は、山鹿市福祉協議会を通じて、被災地に確実に届けられます。被災地へこれからも関心を持ち続け、心を寄せていくことを大切にしていきたいと思います。

ホームページ上に「八幡小 150 周年記念事業」 特設サイトを開設しました

八幡小ホームページで150周年記念事業に係るお知らせをご覧いただけます。本日現在で、5つの記事がアップされています。記念式典当日は、楽しいイベントがいろいろと計画されています。ご親戚や県内外の同窓の方々にホームページをご覧くださいませよう、ご案内いただければ幸いです。八幡っ子、教職員、保護者・地域の皆様で心をつなぐ、大いに盛り上げてまいりましょう！どうぞよろしくお願いたします。

ふだんの授業から：「学ぶ」って楽しい～！



写真上は国語の読み物教材

「ごんぎつね」の授業での三森さちさんの、写真右は国語「初雪のふる日」の授業での酒井はるひさんの学びの足跡。学級全体で単元の学習課題に取り組む他、児童一人一人が自らの問いを立て学びを進める中で自分の問いの答えを探していく学習が展開されました。時間いっぱい黙々と自らの考えを綴り、生き生きと考えを発表する子、じっくり友達の発表を聞き、「いいね」「ほう」「なるほど」とつぶやく子。「学ぶことが楽しい！」という気持ちが伝わってきます。



写真右は3年生国語「これが

わたしのお気に入り」の授業。ノートのメモや教科書を参照しながら、タブレットに繋いだキーボードで自分の考えを集中して打ち込んで読み返し、校正していました。「学ぶって楽しい！」そんな授業づくりをこれからも目指していきます。



2月実施の学力検査結果を渡しています。学校全体としては昨年度からぐんと伸び、「学力の伸びは良好」「学業志向の高い学校」との診断でした。

笑顔いっぱい 元気いっぱい 感動いっぱい 八幡小

本年度も学校教育へのご理解とご協力、 ご支援をありがとうございました

昨年度にも増して、子どもたちが様々なことに挑戦し、持てる力を大いに伸ばした1年でした。まずもって、臆せずいろいろなことにチャレンジした子どもたちを大変誇らしく思います。本当によく頑張りました。学校総体としては、様々な分野で表彰された児童が大変多い年でした。昨年度に引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のお心温かなご支援、誠にありがとうございました。心から感謝申し上げます。本年度の成果と課題を踏まえ、児童一人一人の個性を伸ばす「笑顔いっぱい 元気いっぱい 感動いっぱいの八幡小」づくりに、なお一層努めてまいりますので、引き続き、本校教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

